



VILLE DE
ROUBAIX

Dépôt d'une demande PIC (Projet) n° 2661337

Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt de la demande PIC : "Hip hop Kids party" Du 07/04/2025 Au 10/04/2025. Lieu de réalisation du projet : Dans la rue la danse, Studio Roussel, 139 Rue des Arts, 59100 Roubaix. Montant demandé : 1000 Euros.

Dépôt d'une demande aux Projets d'Initiative Citoyenne

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France avec le concours de la Ville de Roubaix

Titre du projet

Hip hop Kids party

Dossier n°

2661337

Porteur du projet

Association : DANS LA RUE LA DANSE

Date de réalisation du projet

Du 07/04/2025 au 10/04/2025

Lieu de réalisation du projet

Dans la rue la danse, Studio Roussel, 139 Rue des Arts, 59100 Roubaix

Objectif principal du projet au regard de la thématique d'intervention choisie

(Créativité artistique)

Objectifs du projet

Pendant les vacances de Pâques , ce projet propose des après-midis thématiques autour du Hip-hop, une culture inclusive et créative qui répond aux besoins d'animation du quartier. Ces ateliers adaptés à différentes tranches d'âge favorisent l'apprentissage, l'expression personnelle et le développement de compétences artistiques dans un cadre festif et convivial.

Objectifs généraux :

Proposer des activités culturelles et artistiques pour les jeunes.

Faire découvrir les disciplines du Hip-hop dans un cadre ludique.

Encourager les échanges intergénérationnels et interculturels.

Objectifs spécifiques :

Développer la créativité des participants grâce au Graff et à la danse.

Promouvoir les valeurs du Hip-hop (respect, solidarité, inclusion).

Favoriser la socialisation et offrir des activités abordables pour les familles.

Ce projet est financé dans le cadre du dispositif PIC afin de permettre une finalité concrète et enrichissante pour un groupe de jeunes élèves de "Dans la rue la danse". Les recettes générées par les après-midis d'activités seront intégralement utilisées pour soutenir leur déplacement à Paris, pour le Juste Debout 2026.

Ce séjour représente une opportunité exceptionnelle pour ces jeunes : participer à des stages de danse avec des professionnels de renommée internationale et assister au Juste Debout 2025, la plus grande compétition mondiale de danse Hip-hop, à l'Accor Hôtel Arena. Cette expérience immersive vise à renforcer leur pratique artistique, élargir leurs horizons culturels, et les inspirer dans leur parcours personnel et collectif.

Déroulement du projet

Première après-midi : Hip-hop pour les ados/ adultes : workshop (stage de danse)

Date : Lundi 7 avril 2025

Public : Adolescents/adultes dès 13 ans

Horaire : 18h30 - 20h00

Activités :

Stage de danse : Atelier intensif avec un professionnel pour apprendre une chorégraphie plus complexe.

JAM : Moment d'expression libre où les jeunes peuvent montrer leur créativité en musique.

Tarif : 15 euros le stage.

2) Deuxième après-midi : Hip-hop Kids party

Date : Mercredi 9 avril 2025

Public : Enfants de 5 à 8 ans

Horaire : 13h30 - 16h30

Activités :

Graff : Création de fresques collaboratives sur des thèmes festifs.

Initiation Djing : Avec un dj professionnel

Just dance

Goûter : Moment convivial autour de pâtisseries et boissons.

Tarif : 8 euros par participant

3) Troisième après-midi : Hip-Hop Kids party

Date : Jeudi 10 avril 2025

Public : Enfants de 9 à 12 ans

Horaire : 13h30 - 16h30

Activités :

Graff : Création de fresques collaboratives sur des thèmes festifs.

Initiation Djing : Avec un dj professionnel

Just dance

Goûter : Moment convivial autour de pâtisseries et boissons.

Tarif : 8 euros par participant

Public visé

Enfants, adolescents, adultes. Garçons,filles. Hommes, Femmes. Adhérents et non adhérents de Dans la rue la danse. La plupart du public visé est issu du quartier de l'Epeule.

Comment les porteurs vont-ils faire connaître leur projet aux habitants de leur quartier ?

Par les réseaux sociaux Instagram, Facebook site internet, bouche à oreille, affichage au sein de Dans la rue la danse.

Résultats attendus

Le projet sera évalué en fonction des critères suivants :

Participation : Nombre de jeunes inscrits et taux de satisfaction.

Qualité des activités : Feedback des participants et familles sur l'organisation et les contenus.

Impact social : Renforcement des liens entre les jeunes, découverte de nouveaux talents et valorisation de la culture Hip-hop.

En répondant aux besoins locaux et en s'appuyant sur une thématique festive et fédératrice, ce projet contribue à l'animation du quartier tout en favorisant la créativité et l'épanouissement des jeunes.

Le porteur du projet

Budget total du projet

2 744€

Montant demandé

1 000€